

Sainte-Famille

Mission Catholique de Langue Française de Zurich
www.mission-zurich.ch | 044 251 52 55

Messes

14^e dimanche du Temps ordinaire

Samedi 5 juillet

18.00 Messe

dimanche 6 juillet

11.00 Messe

15^e dimanche du Temps ordinaire

Dimanche 13 juillet

11.00 Messe

16^e dimanche du Temps ordinaire

Dimanche 20 juillet

11.00 Messe

17^e dimanche du Temps ordinaire

Dimanche 27 juillet

11.00 Messe

18^e dimanche du Temps ordinaire

Dimanche 3 août

11.00 Messe

Vie de la paroisse

Rendons grâce

Tout est grâce !

Le mot grâce fait advenir spontanément à l'esprit une réalité qui est accordée à un individu sans qu'il y ait un mérite de sa part. Mais ce mot évoque pareillement quelque chose de transcendant à l'homme. Mais pour qui ignore tout du mystère de la grâce, celle-ci peut apparaître comme une réalité étrange ou mieux un don teinté d'ambiguïté comparable au cheval de Troie. Pour le croyant, « rendre grâce au Créateur pour son amour » est tel que l'on ne saurait avoir des doutes sur la libéralité du Dieu qui a fait signe dans l'histoire et qui nous la communique. Si, en effet, le lien intime entre Dieu et l'homme est rendu épiphane essentiellement par

l'auto-communication divine à l'humanité, c'est dans le mystère de la création, comme don, qu'il importe de « localiser » ce lien.

Constat de l'état du monde et des catastrophes

Parler de la grâce en termes de don, c'est courir le risque d'affronter les objections classiques à tout don et plus précisément au don de soi. Pour le monde contemporain en effet, se donner c'est prendre l'autre en otage. En ce sens, le don nie l'importance de la construction de soi et fait violence à autrui. Le don, dit-on, est hypocrite. Et d'ailleurs, le don gratuit est toujours illusoire et trompeur. De plus, le don est orgueilleux. Car, nous nous croyons généreux, alors qu'en réalité, nous tenons le bénéficiaire de notre générosité en otage. Et puisque le don n'est jamais pur, le don de soi est l'hypocrisie. Comment « rendre grâce au Seigneur » face au constat de l'état du monde ou aux actualités avec la peur grandissante de l'apocalypse, les guerres multiples ? Ne faut-il pas lire l'envers du monde pour y découvrir autre chose ?

Oser lever les yeux

La louange est vitale. Elle est une forme de vie. Dieu est vivant et toujours présent. Comment ne pas voir dans toute vie : le don reçu, le don recueilli et le don offert. Chacun de nous reçoit nécessairement quelque chose qu'il est appelé à offrir à son tour. « En réalité, réception et donation constituent les deux faces d'un unique mouvement de don : avant de sortir de soi pour donner, il faut recevoir en soi. Mais la réception fait partie du don ». Malgré le sentiment d'un monde en agonie ou des multiples peurs, il faut oser lever les yeux et regarder avec confiance vers l'horizon que Dieu fait advenir. Cette réalité créée, surnaturelle intérieure à l'homme, le transforme, l'élève, divinise son être et son activité.

Des motifs d'action de grâce

La grâce est dans son fond un bienfait dont la gratuité transcende l'entendement. La gratuité de la grâce ne s'observe pas seulement à son origine ; elle accompagne l'être dans tout ce qu'il est et dans tout ce qu'il fait. Qu'elle soit exprimée explicitement ou implicitement, la grâce apparaît dans le Nouveau Testament comme expression de l'amour infini de Dieu qui ouvre la porte du salut aux hommes appelés à partager la vie intime de Dieu un et trine. « Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas mais ait la vie éternelle » (Jn 3, 16). Il y a certainement plusieurs raisons de « Rendre Grâce » : la Création car Dieu vit que cela était bon ; sa fidélité et son action de Dieu dans les vies. Puisque nous sommes appelés à la communion, il y a la simple présence et les gestes de bonté des autres. Le monde n'est pas seulement une succession de mauvaises nouvelles mais nous apprend aussi à se remplir d'espérance. Enfin cette bonté de Dieu se vit et se manifeste dans la multiculturalité, la diversité et l'annonce de l'évangile de joie au sein de la Mission depuis un siècle. Frère Lucas Onana op

Prier, chanter, servir !

« Acclamez le Seigneur toute la terre servez le Seigneur dans l'allégresse venez à lui avec des chants de joie. » (Ps 99)

Le psaume résonne en moi lorsque je me mets au service de la liturgie. Cette prière de remerciements est un élan du cœur pour rentrer dans le mystère de Dieu. Lorsque je chante le psaume, Dieu m'invite à me laisser façonner par lui pour accueillir sa miséricorde. Cet acte d'abandon est très difficile mais le chant m'aide à me recentrer sur l'essentiel, il est l'expression de ma prière. La louange a toujours eu une

place importante dans ma vie, car c'est à travers elle que je vis l'expérience de la communion avec Dieu.

À l'image de la parabole des talents, j'essaie de mettre mes charismes au service de la communauté en me laissant guider par l'Esprit Saint. Le rôle du chantre est d'aider la communauté à porter ses prières vers Dieu d'une seule voix.

Pier Giorgio Frassati écrivait « par toi-même tu ne feras rien mais si tu prends Dieu pour centre de toutes tes actions alors tu arriveras à tout ».

Alors soyons les petits serviteurs et dépassons nos peurs pour être au service de notre belle communauté !
Agnès Pierre

Retour sur un dimanche à la Mission

Dimanche 6 avril, après la célébration eucharistique, nous étions une trentaine d'Aînés et membres de l'Equipe Notre-Dame à nous retrouver dans les salles de la Mission pour une rencontre transgénérationnelle.

Nous avons eu la joie de partager un repas dans la bonne humeur. Ce fût l'occasion de nous connaître les uns des autres.

Au menu : blanquette de poulet accompagnée de pommes de terre, rougail saucisse de la Réunion et riz, et pour finir : farandole de desserts, comme un gâteau au chocolat, une tarte et un croustillant aux pommes.

Une belle initiative à renouveler !

Un grand merci à chacun.
Sophie Rimaud

Naître à nouveau

Un printemps tôt venu
Encore en devenant
Cependant
Présence
De la vie
En tout temps
Contempler
Pour aimer



Foto: Mission

La joie de servir !

S'émerveiller
Reconnaître
Dire l'action de grâce
À Celui qui est...
Un chant de merveilles :
« Oui, bon est le Seigneur ! »
Eclaircie par frère Didier Boillat op

Un temps de pause

La Mission est en « mode plus calme » pour les prochaines semaines. Après une année riche en activités de toutes sortes, riche en partages, en rencontres, en prières, riche aussi en émotions, nous vous souhaitons un temps plus calme, un temps pour vous ressourcer et profiter les uns des autres. Nous sommes heureux de partager avec vous ces quelques lignes et vous retrouverons le mois prochain pour préparer déjà la rentrée de l'année pastorale.

Pensée du jour

Tout est tellement petit
Le cœur du myosotis
Les boules sur le houx vert
Sur le chemin les pierres
Les jeunes feuilles de la haie
Les clochettes du muguet
Les oiseaux dans leur nid
Les canards les petits
Dans la nature je vois
Tout cela pas à pas
Regarder profiter
Savourer remercier
L'esprit est très ouvert
Je savoure le grand air
Ici et alentour
Immense est Ton amour
Sandrine Carme



Chercher et trouver tous les évènements en scannant le QR Code
www.forum-magasin.ch/mclf-zurich

Curé: Frère Didier Boillat OP
Vicaire: Frère Lucas Onana OP
Déléguée à la catéchèse: Electra Bettems
Secrétariat: Sandrine Carme
Ouverture du secrétariat: Ma-Ve 9.00-12.00, 14.00-18.00
E-Mail: secretariat@missioncatholique.ch
Adresse: Hottingerstrasse 36, 8032 Zurich